

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia

San Pedro de los Milagros, Antioquia, miércoles 6 de agosto de 2025

Boletín de prensa Nº. 43-2025

Con éxito concluyó, en San Pedro de los Milagros, el primer Encuentro Subregional de Deporte Formativo, Recreación y Actividad Física – DRAF 2025

- Durante tres días, 107 líderes de 20 municipios del Norte y Bajo Cauca antioqueño participaron en este espacio académico. El encuentro dejó capacidades instaladas para fortalecer el deporte, la recreación y la actividad física en los territorios. La próxima cita será en Dabeiba, del 2 al 4 de septiembre, con la subregión de Occidente como protagonista.
- [\(Audio\) Palabras de Mónica María Arenas Sosa, líder de Acompañamiento Institucional de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia.](#)



Los 107 líderes de deporte formativo, recreación y actividad física del Norte y Bajo Cauca antioqueño que participaron con entusiasmo en el Encuentro Subregional DRAF 2025, un espacio de formación, diálogo y compromiso con el bienestar de sus comunidades. Foto: Andrés Esteban Marín Marín – Indeportes Antioquia.

San Pedro de los Milagros, Antioquia (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 43-2025). Con la participación activa de 107 líderes provenientes de 20 municipios del Norte y Bajo Cauca antioqueño, concluyó el miércoles 6 de agosto, en San Pedro de los Milagros, el primer Encuentro Subregional de Deporte Formativo, Recreación y Actividad Física – DRAF 2025.

Durante tres días, los coordinadores, promotores y monitores del sector compartieron conocimientos, experiencias y herramientas que buscan fortalecer su labor en el territorio. Este fue el inicio de una ruta formativa que recorrerá el departamento con el objetivo de dejar capacidades instaladas y fomentar el trabajo en red para el bienestar comunitario.

“El objetivo principal de estos encuentros es lograr la articulación en cada una de las actividades que se realizan. Es buscar trabajar de manera mancomunada para promover el deporte, la recreación y la actividad física por el bienestar de la población”, explicó Mónica María Arenas Sosa, líder de Acompañamiento Institucional de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo de Indeportes Antioquia.

Arenas Sosa también destacó que uno de los propósitos centrales es dejar instaladas herramientas de aprendizaje vigentes en quienes lideran procesos locales: “la idea es que ellos aprendan de una manera teórica y práctica, y luego lo lleven a cada una de sus poblaciones”.

El evento académico, efectuado en la Casa de Encuentros San Juan Eudes, se convirtió en un espacio de diálogo y proyección para los actores territoriales del deporte, la recreación y la actividad física, en una apuesta por consolidar estilos de vida saludables para la inclusión y la transformación social.

Desde Indeportes Antioquia se extiende un agradecimiento especial a la Alcaldía de San Pedro de los Milagros por su apoyo decidido y hospitalidad durante el desarrollo de este espacio académico, que marca el inicio de esta etapa formativa para el departamento.

Esta estrategia continuará su recorrido. La próxima cita será en Dabeiba, del 2 al 4 de septiembre, con la subregión de Occidente como epicentro del segundo Encuentro Subregional DRAF 2025, promovido por Indeportes Antioquia para seguir construyendo una Antioquia activa, saludable y en movimiento.